



Das Heiliggrab in der Pfarrkirche St. Verena in Risch, ein beeindruckendes Kulissengrab aus der Barockzeit, wird zum 250. Jubiläum seiner Fertigstellung im Jahr 2025 restauriert. Das Grab, das sich über die gesamte Raumbreite und Höhe der Kirche erstreckt, besteht aus bemalten Kulissenelementen. Solche Kulissenheiliggräber waren im 18. Jahrhundert verbreitet, doch sind nur wenige erhalten geblieben. Die Restaurierung soll das kulturelle Erbe der Region bewahren und würdigen.

Ein facettenreiches **Rahmenprogramm** begleitet die Ausstellung des Heiliggrabes vom 15.-18. April 2025.

DIENSTAG, 15. APRIL, 19.00-19.45 UHR

Auftakt: Blick hinter die Kulissen

Kunsthistorische Betrachtung und Vorstellung der Restaurierungsarbeiten mit Francesca Attanasio, Geschäftsleiterin Stöckli Stans AG und Elisabeth Feiler-Sturm, Kuratorin

MITTWOCH, 16. APRIL, 19.00-20.30 UHR

Festakt

Geschichtlicher Hintergrund und Restaurierungsarbeiten vorgestellt von Historiker Dr. Marco Sigg, Francesca Attanasio, Geschäftsleiterin Stöckli Stans AG und Denkmalpflegerin Dr. Anke Köth. Musik Giuseppe Raccuglia. Anschliessend Apéro, offeriert von der Pfarrei und der Kirchgemeinde Risch

DONNERSTAG, 17. APRIL, 19.30-20.15 UHR

Hoher Donnerstag

Meditation und individuelle Betrachtung, Musik und Texte Michèle Adam, Dr. theol. und Giuseppe Raccuglia, Kirchenmusiker

FREITAG, 18. APRIL, 15.00-16.00 UHR

Karfreitagsliturgie

Michèle Adam, Dr. theol. und Kirchenchor Risch, Beginn mit der historischen Rätsche vor der Kirche

WEITERE INFORMATIONEN

Wer mehr über das Heiliggrab erfahren möchte, erhält weitere Informationen bei der Pfarrei Risch, Pastoralraumleiterin Michèle Adam, Dr. theol., 041 790 11 52, michele.adam@pastoralraum-zugersee.ch, www.pastoralraum-zugersee.ch oder der Katholischen Kirchgemeinde Risch, www.kg-risch.ch